



Población regional habría disminuido en 13 mil personas si no habrían inmigrantes

●Según un análisis del académico del Instituto de Investigación en Ciencias Sociales de la Universidad Diego Portales, Cristian Doña, la cantidad de extranjeros también aumentó en prácticamente todas las regiones.

En la Región de Antofagasta, por ejemplo, existen 41.055 más migrantes de los que había en 2018. En cambio, la pobla-

ción total aumentó solo 27.882 personas entre 2017 y 2024, por lo que la proporción de cambio neto, entre población extranjera y población total, supera el 147,25%.

“Esto quiere decir que, si no hubiera migración, la población de la Región de Antofagasta hubiera disminuido en aproximadamente 13.000 personas”, detalla Doña. ☞